

Ostereiertauschen der Tauchfreunde im Meinhardsee



Nach zwei Jahren coronabedingter Pause nahmen die Tauchfreunde Werra-Meißner ihre Tradition des Ostereiertauschens – diese wurde 2005 begründet – am Ostersonntag wieder auf. Bei zwölf Grad Lufttemperatur, blauem Himmel, aber leider doch kühlem Ostwind stiegen fünf Taucher in den Meinhardsee. Von den versenkten Ostereiern wurden aufgrund des hohen Seegrases und der sehr schlechten Sicht nur wenige wiedergefunden. Das konnte den Beteiligten des zweiten Events nach dem Fackelschwimmen im Februar den Spaß aber nicht nehmen, und so wurden bei netten Gesprächen und Bratwurst die kommenden Aktivitäten beratschlagt. red/esp Foto: Tauchfreunde WMK